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Protokoll zur  Sitzung des Ortsbeirates Mademühlen 
vom 31.08.2018 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr      
Ort: DGH Mademühlen 
Anwesend: 

a) stimmberechtigt:           
Stunz, Susanne   
Münch, Volker   
Stahl, Sebastian   
Stahl, Helmut   
   

 
b) Es fehlten (entschuldigt):  

Schuster, Christopher 
 
 

 
 
 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates Mademühlen waren am 31.08.2018 zu 20:00 Uhr, unter 
Mitteilung der Tagesordnung, in das DGH Mademühlen einberufen worden.  
Der Ortsbeirat war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  

 
 

Tagesordnung: 
 

Top 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Top 2 Neubau Penny, Anfrage der Gemeindevertretung um Stellungnahme  
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1.  Begrüßung und Eröffnung 
 
Anwesend: Susanne Stunz, Volker Münch, Sebastian Stahl, Helmut Stahl 
Außerdem: Bürgermeister Carsten Braun und 8 weitere Bürger 
 

  

2. 
 

 Neubau Penny, Anfrage der Gemeindevertretung um Stellungnahme  
 
Nach der Vorstellung des Bauvorhabens Penny Markt, wurde das Projekt 
kontrovers diskutiert und Fragen von Bürgermeister Braun beantwortet. 
 
Bei der Abstimmung zu dem vorgestellten Projekt, gab es 2 Zustimmungen  
und 2 Enthaltungen mit dem Hinweis zur Prüfung weiterer 
Standortmöglichkeiten 
(Acker bei Strobels, hinter der Bushaltestelle Kerzenfabrik, ehem. 
Günther/EOS,  
über Parkplatz Fa. Würz). 
 
Im Zuge des Baus der Einfahrt am bevorzugten Standort der REWE Gruppe 
sollte 
über eine Verkehrsberuhigung nachgedacht werden (Kreisverkehr), da die  
Fahrzeuge aus Richtung Oberrod oft mit überhöhter Geschwindigkeit 
unterwegs sind. 
Außerdem wäre eine Bepflanzung des Geländes als Sichtschutz 
wünschenswert. 
 
 

  

 
Mademühlen, den 03.09.2018 
 
 
Christopher Schuster      Susi Stunz 
Schriftführer       Ortsvorsteherin 


